

# 湯梨浜中学校だより



湯梨浜町立湯梨浜中学校 校長 武田基資（令和3年4月27日）

## 4月予定の参観日について

大変申し訳ないことに、28日に予定していた4月の参観日を急遽中止にしました。年度初めの顔合わせの意味もあり、前回の学校だよりで、何とか開催したいとの考えをお伝えしたばかりでしたが、県内の新型コロナウイルス陽性者判明が止まらず、感染経路が明らかでない事例も相次ぐ状況を踏まえて判断したものです。お仕事の都合をつけて出席を予定しておられた保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけしました。次の機会は5月の参観日（5月21日（金）午後）です。当初5月は部活動参観および懇談を予定していましたが、この日に今回できなかった学級懇談を行うよう調整中です。また突然の変更の可能性もありますが、予定に入れておいていただけるとありがたいと思います。

## 当面のコロナ対策

今朝の新聞報道にあるように中部地区の中学校、高等学校で新型コロナウイルス陽性者が出ました。それぞれ徹底した検査が行われ、今のところ感染の広がりはないと聞いていますが、隣県にも国の緊急事態宣言が出されたこともあり、しばらくは厳重な警戒が必要と思われます。そのため本校では5月9日まで、部活動の対外試合等を見合わせることにしました。通常の部活動は行います。すでに申し込んでいる大会等への参加は別途検討することにしていきます。ご理解とご協力をお願いします。

## 地域の方からお礼の電話

昨日、地域の方から電話があり、犬の散歩中にリードが外れて犬が逃げ出してしまったところ、本校生徒数人が一緒に手伝って犬が無事に戻ってきたとのこと。とても喜んで感謝しておられました。きっと手伝った生徒たちにとっては感謝してもらおうなんて思ってしまったことではなく、ごく普通にとった行動だったのでしょう。こうした自然な親切があふれる町になるといいと思っています。私も嬉しくなりました。

## 大切な交通手段、大事に、また、安全に

朝、自転車置き場を回ってみました。自転車が整然と置かれているのですが、カギをかけてない自転車があり、気になりました。ある意味「うちの学校には自転車を勝手に取る人はいないだろう」という信頼と安心感の現れかもしれません（それは嬉しいことです）。中には施錠した後にキーを紛失し



てしまう生徒もあり、キーをつけたままにしておきたいのかもしれませんが。ただ、望ましい行動は日々の生活の中で身につけて習慣にすることが大切です。学校以外の体育施設や公園、友人宅、お店などに出かけたときに施錠を忘れないよう、学校でもカギをかけて大切に扱ってください。ご家族に買っていただいた大事な自転車ではないでしょうか。何より生徒のみなさんにとって大切な交通手段だと思います。連休中には感謝の気持ちをもって簡単な掃除やメンテナンスを試してみるのもいいでしょう。

また、自転車乗車中はくれぐれも交通ルールやマナーを守り、安全に使用してください。歩行者にぶつかりそうになったり、何台かで広がって迷惑をかけたりしてはいけません。高齢者は直接ぶつからなくても驚いて転んだだけでも大けがにつながります。自分の命も他の人の命も大切に。